

ABSTRAKSI

Laporan arus kas bermanfaat untuk mengevaluasi perubahan aktiva bersih, struktur keuangan, sebagai indikator jumlah arus kas dimasa yang akan datang, untuk menilai kecermatan atas taksiran arus kas yang telah dibuat sebelumnya, serta untuk menilai kemampuan koperasi dalam menghasilkan kas dan setara kas. Koperasi harus memiliki kas yang cukup untuk memenuhi kewajiban-kewajibannya.

masalah penelitian ini adalah analisis laporan arus kas untuk menilai kinerja keuangan pada koperasi kredit solidaritas kec. Oebobo, kota kupang, persoalan yg di angkat dalam penelitian adalah: Bagaimana perkembangan arus kas bersih Koperasi Kredit Solidaritas Kec.Oebobo Kota Kupang, Bagaimana kinerja keuangan Koperasi Kredit Solidaritas Kec.Oebobo Kota Kupang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan arus kas bersih dan mengetahui kinerja keuangan Koperasi Kredit Solidaritas Kupang berdasarkan laporan arus kas tahun 2020-2022. Jenis penelitian adalah studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi dan wawancara. Objek penelitian adalah data neraca, laporan rugi-laba (SHU), laporan arus kas, catatan atas laporan keuangan, sejarah dan gambaran umum koperasi dari tahun 2020-2022.

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis horisontal dan analisis rasio arus kas yang terdiri dari rasio arus kas operasi (AKO), rasio cakupan arus dana (CAD), rasio cakupan kas terhadap bunga (CKB), rasio cakupan kas terhadap hutang lancar (CKHL), dan rasio kecukupan arus kas (KAK).

Penelitian berjudul Analisis Laporan Arus Pada Koperasi Kredit Solidaritas, Kec.Oebobo Kota Kupang, dengan rumusan masalah Bagaimana perkembangan arus kas bersih KSP Koperasi Kredit Solidaritas Kupang tahun 2020-2022, Bagaimana kinerja keuangan KSP Koperasi Kredit Solidaritas Kupang berdasarkan laporan arus kas tahun 2020-2022, Untuk mengetahui perkembangan arus kas bersih KSP Koperasi Kredit Solidaritas Kupang 2020-2022, Untuk mengetahui kinerja keuangan KSP Koperasi Kredit Solidaritas Kupang berdasarkan laporan arus kas tahun 2020-2022

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Perkembangan arus kas operasi KSP Kopdit Solidaritas Kupang pada tahun 2020-2022 mengalami fluktuasi. Kenaikan arus kas operasi pada tahun 2021 menunjukkan bahwa koperasi masih dalam kondisi baik dalam menghasilkan kas untuk menjalankan aktivitas operasi, sedangkan penurunan pada tahun 2022 disebabkan kenaikan pada piutang, titipan anggota, dan beban yang masih harus dibayar. Perkembangan arus kas keluar untuk aktivitas investasi pada tahun 2020-2022 mengalami kenaikan, hal ini disebabkan karena penambahan property investasi, penambahan aset lain-lain, penambahan penyertaan dan pembelian aset tetap. KSP Kopdit Solidaritas Kupang harus meningkatkan arus kas dari aktivitas operasi dengan cara melakukan penyaluran kredit secara maksimal sehingga memperoleh jasa pinjaman anggota dan melakukan pembayaran jasa simpanan agar kewajiban terpenuhi.

Sesuai dengan hasil penelitian dan hal-hal yang terkait mengenai keterbatasan penelitian maka peneliti memberikan saran sebagai berikut: Bagi Koperasi Kredit Solidaritas, KSP Kopdit Solidaritas Kupang harus meningkatkan arus kas dari aktivitas operasi dengan cara melakukan penyaluran kredit secara maksimal sehingga memperoleh jasa pinjaman anggota dan melakukan pembayaran jasa simpanan agar kewajiban terpenuhi. KSP Kopdit Solidaritas Kupang harus dapat memaksimalkan dan mengelola arus kas dari pendanaan yang didapat dari anggotanya agar proses swadaya (dari anggota, oleh anggota dan untuk anggota) tetap dilakukan. Bagi peneliti selanjutnya, dalam menentukan akun-akun dalam laporan keuangan koperasi yang digunakan pada rasio arus kas harus ditanyakan langsung ke bagian keuangannya agar sesuai dengan rasio arus kas yang digunakan dalam penelitian.

Kata Kunci: Arus Kas, Credit Union, Kinerja Keuangan, Analisis Rasio